

大池パズクラブ通信



こんにちは！パズクラブ^{かいちょう}会長の^{こばやし}小林です。

2学期は^{がっき}大池夏祭り、^{ちくたいいくさい}地区体育祭、そして^{おおいけばんぼく}大池万博2023と^{おお}多くの^{ぎょうじ}行事に^{さんか}参加しました。

^{としあ}年明けには^{しんねん}新年お楽しみ会が^{たの}開催予定されており、^{かい}パズクラブは^{かいさいよてい}餅つき体験の^{もち}お手伝い^{たいけん}を^{てつだ}します。^{たの}楽しみにしてくださいね。

^{たいちようかんり}体調管理が大変な^{たいへん}時期ですが、^{しき}体調^{たいちよう}を^{くず}崩さず^{ねんまつねんし}年末年始を^す過ごしましょう！

^{みな}皆さんにとって、^よ良い一年になりますよう、^{いちどうねが}パズクラブ一願っております。

よいお年^{とし}をお^{むか}迎えください！



パズクラブ^{がっき}2学期の^{かつどうほうこく}活動報告

★8月22日(土)に行われた大池夏祭りにて“たこせん”ブースを出店^{しゅってん}しました。

^{はじ}初めて^{ろてん}露店をする^{おお}パパさんが^{てさく}多く^{じょうたい}手探り状態^{なか}の中、^{しよくじゅんぴ}400食^{じかん}準備^{かんぱい}しましたが、³3時間^でで^{かんぱい}完売する^{だいにんき}ほどの^き大人気^{でした}でした！

また^{なつまつ}夏祭り^{はなび}フィナーレ^うに^あ花火^{たんとう}の^あ打ち上げ^もも^{たんとう}担当^{しました}しました。

^{なつまつ}夏祭りに^{らいじょう}来場^かした^{ぞくみんな}ご家族^{たいいんよろこ}皆が大変^{うれ}喜んで^{おも}もらえた^{こと}ことに^{うれ}嬉しく^{おも}思います。



★10月1日(日)地区体育祭で各種団体リレー競技に(本気の)A チームと(着ぐるみ)B チームで参加しました。最後は子供たちと一緒にジャンボリミッキーを踊りました。



★11月3日(金)大池万博2023にて約4年ぶりにお化け屋敷ブースを出展しました。

パパさんがゾンビに扮装して子供たちを驚かしました。怖くて泣いたり途中でリタイヤする子もいましたが、リピーター込みで約780人の入場者でにぎわい大盛況でした。



へんしゅうぶ

編集部から

今年はコロナの制限が緩和され多くの学校行事が開催されました。パズクラブも例年に近い活動ができ、子供たちの笑顔が見ることが出来ました。

来年も子供たちのための活動を続けていきますので応援よろしくお願い致します。

学校ホームページにもパズクラブの今までの活動記録を掲載しておりますので、是非ご覧になってください。(リンク先はQRコードからお願いいたします)

3学期に子供たちの元気な姿を見られるよう、よいお年をお迎えください。

